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会社は全く年休が流れていることに対して

無視しています。なぜ、社員の年休が流れて

いることを解消しないのだろうか？

まさか！第一組合が、何も言わないからなのか？役

員が組合員の年休が流がされていることを知らないの

だろうか？大多数の第一組合が、役員が何もしていな

い訳はないと思うが、まさか黙っていても会社がなん

とかしてくれると思っているのだろうか？会社に組合

員の怒りを持って対応しているのだろうか？掲示板を

見れば、サークル活動、飲み会ばかりのように見える

が組合員の声をもっと反映する取り組みをしてほしい

と思っているのではないか？組合員は年休を入れてほ

しい！流さないでほしいと願っています。第一組合の

役員様組合員のために労働組合なら闘ってください。

組合員は、サービス労働をして会社に貢献しています。

組合員の声を反映するためにも闘ってください！

闘わずして、賃金も年休も労働条件も改善

されない！共に闘いましょう！


